

Nachrichten des HSGB, Dienstag, 26. Mai 2020

11. Hessischer Familientag 2021 - Verlängerung der Bewerbungsfrist bis zum 31. Juli 2020

Die Ausschreibungsfrist für die Bewerbung zur Ausrichtung des Hessischen Familientags 2021 ist aufgrund der aktuellen Situation bis zum 31. Juli 2020 verlängert worden.



Zum elften Mal hat 2021 eine hessische Kommune die Chance, als Familientagsstadt die landesweite Aufmerksamkeit auf sich zu ziehen. Interessierte Städte und Gemeinden können für die Ausrichtung dieses generationenübergreifenden Festes bewerben. Ausgeschrieben wird der Hessische Familientag vom Hessischen Ministerium für Soziales und Integration und der Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie mit Sitz in Bensheim.

Das Sozialministerium lädt nochmals alle Kommunen ein, sich für die Ausrichtung des 11. Hessischen Familientages 2021 zu bewerben. **Bewerbungsschluss ist der 31. Juli 2020.**

Anlagen:

[Anschreiben Minister](#)

[Hilfestellungen 2021](#)

[Kriterienliste 2021](#)

[Verlängerung Ausschreibung](#)

Informationen:

Hessisches Ministerium für Soziales und Integration
Referat II 4 (Familienpolitik, Kinderschutz, Frühe Hilfen)
Sonnenberger Straße 2/2a
65193 Wiesbaden
Telefon: +49 (611) 3219 3623
Email: Nadin.Albers@HSM.hessen.de